
6-Zylinder-Reihenmotor / 3453 ccmMotor / Hubraum

210 kW/286 PS bei 6500 U/minLeistung

5-Gang-SportgetriebeGetriebe

1430 kgLeergewicht

245 km/hHöchstgeschwindigkeit

Technische Daten

1986
2.241

Baujahr
Stückzahl

BMW M5.
Der BMW M5 ist auf Basis der BMW 5er Reihe als neues, eigenständiges Fahrzeug von
der BMW Motorsport GmbH entwickelt worden. Er war auf den kleinen Kreis
anspruchsvoller Kunden zugeschnitten, der den Anspruch auf hohe Fahrleistungen in
Verbindung mit exklusiver Ausstattung realisieren wollte. Optisch unterscheidet er sich
nur in unauffälligen Details von den serienmäßigen 5er Modellen. Als Motor wurde das
Hochleistungstriebwerk des BMW M635CSi verwendet.

Geschichte

Year
Quantity 2,241

1986

BMW M5.
History The BMW M5 was developed as a new, independent car by BMW Motorsport GmbH

based on the BMW 5 Series. It was tailored to the small circle of sophisticated
customers who wanted to combine their aspiration for spirited driving performance with
exclusive equipment. The visual appearance only differs from standard 5 Series models
in inconspicuous details. The high-power engine from the BMW M635CSi was used to
power the car.

245 km/h (152 mph)Top Speed

210 kW/286 bhp at 6500 rpmPower

Five-speed sports gearboxGearbox

1430 kgWeight

Six-cylinder in-line engine / 3453 ccEngine / DisplacementTechnical data


